



C/2119/2021

Nº 5908

Montevideo, 8 de diciembre de 2021.

Señor Ministro de Desarrollo Social,
doctor Martín Lema.

Tengo el agrado de transcribir al señor Ministro el siguiente pedido de informes presentado por la señora Representante Inés Monzillo: "Montevideo, 8 de diciembre de 2021. Señor Presidente de la Cámara de Representantes, Alfredo Fratti. Al amparo de lo dispuesto por el artículo 118 de la Constitución de la República, solicitamos que se curse el presente pedido de informes al Ministerio de Desarrollo Social, con destino al Instituto Nacional de Mujeres. Indicar: 1) Plan estratégico correspondiente al año 2020-2021 realizado por el Instituto Nacional de las Mujeres. Detallar objetivos estratégicos, metas cumplidas y no cumplidas, indicadores de cobertura y resultado empleados. 2) Presupuesto anual destinado al Instituto por programa presupuestal y proyectos relacionados a las actividades del mismo. Detallar llave presupuestal para cada una de las actividades. 3) Contrataciones directas por excepción realizadas en el período 2020-2021 de Organizaciones de la Sociedad Civil (OSCs) que prestan servicios contra la violencia de género; servicios contra la trata y explotación sexual y Casas de Estadía Transitoria y Breve Estadía del Instituto. Nómina de fundaciones y asociaciones civiles contratadas de forma directa y cuántas de estas contrataciones han sido observadas por el contador destacado por el Tribunal de Cuentas en el Ministerio de Desarrollo Social. Asimismo, adjuntar rendiciones de cuentas de las OSCs para cada una de las contrataciones. 4) Para el período interanual 2020-2021: Cantidad de mujeres víctimas de violencia de género atendidas en el servicio de Violencia Basada en Género (VBG); cantidad de varones atendidos en el mismo; cantidad de mujeres que son atendidas en el servicio contra la trata del Instituto y si ha habido un incremento de los usuarios para esos servicios. 5) Cantidad de Casas de Breve Estadía y Estadía Transitoria del Instituto. Detallar OSCs que gestionan esos servicios y adjuntar rendiciones de cuentas de los mismos en cuanto a dichos servicios. 6) Cantidad de mujeres alojadas con niños en servicios de dispositivos de urgencia (hoteles) en el período 2020 a la fecha. 7) Evaluaciones de impacto realizadas por dicho Instituto en el período 2020-2021. Detallar tipo de modelo de evaluación econométrica empleado. 8) Anexar modelo de evaluación de resultados para los servicios de VBG; servicio contra la trata y servicio de Casas de Estadía Transitoria y Breve Estadía, así como también para los dispositivos de urgencia (hoteles) para el período 2020-2021. 9) Cantidad de cargos de confianza (cargos Q) en el Instituto. Detallar remuneración para cada uno. 10) Trayectoria que se toma en cuenta para la contratación por compra directa de organizaciones no gubernamentales

que brindaran servicios de asesoramiento y atención de víctimas de violencia de género. Saludamos al señor Presidente muy atentamente. (Firmado) INÉS MONZILLO, Representante por Canelones".

Saludo al señor Ministro con mi mayor consideración.



FERNANDO RIPOLL FALCONE
Secretario



ALFREDO FRATTI
Presidente